

LA REAL POLICÍA MONTADA DE CANADÁ:

Un icono del país reconocido mundialmente

La Real Policía Montada de Canadá es más que el servicio nacional de policía. Han sido parte de la construcción del país desde 1873 y durante este siglo y medio han ido evolucionando y acomodándose al desarrollo del país, volviéndose una policía más moderna, diversa e inclusiva que cuenta con políticas de género, integración de la comunidad ZELGTBTIOA (en Canadá el acrónimo suma 2 E representando a 2 espíritus, una identidad de género indígena), pueblos originarios, entre otras relacionadas a medioambiente y derechos humanos.

Los más de 19.000 oficiales y 11.000 civiles trabajan en los cerca de 700 destacamentos a lo largo y ancho del país, proveen también servicios policiales a 800 comunidades indígenas, de esta manera logran servir a todo Canadá con honor y altos estándares.

Pero si bien es cierto que su excelencia policial es reconocida, es muy acertado decir que son globalmente conocidos por la imagen del policía montado, conocido cariñosamente como "mountie". Conversamos con el alguacil Denis Hugron, quien se encuentra en Chile para participar en las conmemoraciones del día Nacional de Canadá.

Alguacil, ¿qué opina acerca de que su uniforme es una de las primeras cosas que la gente de Chile piensa cuando mencionamos Canadá?

"Se que la imagen de un "mountie" en su uniforme rojo nos representa en el mundo

Los y las famosas "mounties" cumplen diversas labores de seguridad. Acá el testimonio de uno de ellos que visita Chile.



El Alguacil Denis Hugron con su uniforme de servicio diario.

como un icono de Canadá. Es un honor enorme usar este uniforme y siento mucho orgullo de poder portarlo. Quisiera poder describir el sentimiento que me causó el recibir mi sarga roja, porque ser un oficial de la Real Policía Montada de Canadá no sólo representa mi vocación, sino que también es un símbolo de una familia, una con la que puedo contar en cada rincón de Canadá".

La sarga que menciona, o chaqueta de lana gruesa, es conocida por su color escarlata y botones dorados que junto a las botas altas y el sombrero Stetson,

son quizás los tres elementos más reconocibles en un o una "mountie". Sin embargo, en la actualidad, este uniforme sólo se utiliza durante eventos especiales y ceremoniales.

En el trabajo del día a día, se utiliza un uniforme más práctico que sirve a los propósitos de una policía moderna, consiste en una camisa gris, pantalones azul oscuro y botas negras, como aparece en la foto del alguacil Hugron. La labor de las y los oficiales de la real policía montada responde a los variados requerimientos de la ciudadanía canadiense.



La presencia femenina también es muy destacada en la Policía Montada del Canadá.

¿Cuál diría usted que es el rol de un "mountie" en la sociedad canadiense?

"Diría que es principalmente preservar la paz y entregar un servicio de calidad a las comunidades en colaboración con ellas. Eso incluye labores de prevención del delito, hacer valer el ejercicio de la ley, labores investigativas, asistir a las personas en situaciones de emergencia y mantener segura a la sociedad canadiense y sus intereses. Pero también ofrecemos apoyo internacional, facilitando capacitaciones especializadas a policías,

actividades de mantenimiento de la paz y compartimos inteligencia para investigación con socios especiales para interrumpir o desmantelar operaciones criminales".

Considerando aquello, ¿qué se necesita para ser un buen o buena oficial de la Real Policía Montada de Canadá?

"Para convertirse en oficial, además de tener ciertas habilidades técnicas como entrenamiento en seguridad, habilidades físicas y conocimientos específicos, por

nombrar algunas, necesitas tener un deseo honesto de ayudar a tu comunidad y ser líder dentro de ella. Necesitas creer y actuar en base a los valores centrales que compartimos, que son: ser responsable, mostrar respeto, servir con excelencia, mostrar compasión y actuar con integridad".

Con una larga historia de servicio y una apariencia icónica, las y los mounties han sido un símbolo de orgullo nacional, han sabido adaptarse a las demandas modernas, conservando el respeto por su rica historia de servicio a la sociedad canadiense.



1 DE JULIO DE 2024 | DÍA DE CANADÁ

Lundin Mining junto a sus operaciones Candelaria y Caserones, saludan cordialmente a Canadá en su día.

Comprometidos con el desarrollo de la Región de Atacama y Chile, para un futuro más próspero y sustentable.

lundin mining

